

## Antisipasi Kejahatan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta Laksanakan Patroli di Area Sekitar Supermarket

Kota Bogor - [KOTABOGOR.RILISNASIONAL.COM](http://KOTABOGOR.RILISNASIONAL.COM)

May 28, 2024 - 12:07



Purwakarta - Dalam upaya untuk mencegah tindak kejahatan dan menjaga keamanan di lingkungan masyarakat, Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus meningkatkan aktivitas patroli, khususnya di area sekitar supermarket yang sering menjadi titik keramaian dan berpotensi rawan kejahatan.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa langkah ini diambil sebagai respons terhadap kebutuhan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah yang menjadi pusat aktivitas masyarakat. "Patroli di sekitar supermarket merupakan langkah preventif yang penting untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, seperti pencurian dan tindakan kriminal lainnya," ujar Kompol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 28 Mei 2024.

Patroli yang dilakukan oleh anggota Polsek Bungursari melibatkan pengecekan keamanan di area parkir, pemantauan aktivitas pengunjung, serta berkoordinasi dengan petugas keamanan internal supermarket. Langkah ini tidak hanya untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, tetapi juga untuk membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan warga.

"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman ketika berbelanja dan beraktivitas di sekitar supermarket. Kehadiran kami di lapangan juga sebagai bentuk dukungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tambah Kompol R Dandan Nugraha Gaos.

Respon dari masyarakat dan pengelola supermarket terhadap patroli ini sangat positif. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya kehadiran aktif dari pihak kepolisian. Selain itu, kegiatan patroli ini juga menjadi sarana untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya kewaspadaan dan kerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan terus diintensifikannya patroli di area sekitar supermarket, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua. Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik dan menjamin keamanan di wilayahnya.